

Biographie du général de corps d'armée Bruno Le Ray



Né le 8 avril 1961 à Saïda (Algérie), le général de corps d'armée Bruno Le Ray intègre l'École spéciale militaire de Saint-Cyr en 1981 (promotion *Grande Armée* 1981-1983) et choisit à l'issue de servir dans l'infanterie.

Au terme d'une année de formation au sein de l'École d'application de l'infanterie à Montpellier (1983-1984), il est promu au grade de lieutenant et est affecté au 24e groupe de chasseurs stationné à Tübingen (RFA) où il sert trois années (1984-1987) comme chef de section mécanisée.

Il tient ensuite de 1987 à 1989 la fonction d'instructeur au Centre national d'entraînement commando de Mont-Louis. Il est promu capitaine en 1988.

En 1989, il rejoint le 170e régiment d'infanterie à Épinal où il occupe durant un an le poste d'adjoint en compagnie de combat mécanisée avant de commander de 1990 à 1992 la 3e compagnie de combat.

En 1992, il est muté à l'École d'application de l'infanterie où il participe à l'encadrement des lieutenants et est promu chef de bataillon en 1993.

Après sa réussite au concours du Cours supérieur d'état-major en 1994, il suit l'enseignement de la 108e promotion, puis celui de la 3e promotion du Collège interarmées de défense l'année suivante.

Il est affecté ensuite au 8e groupe de chasseurs à Wittlich (RFA) où il occupe de 1996 à 1998 la fonction de chef de bureau opération instruction. De juillet 1997 à décembre 1997, il est officier de liaison de la Division multinationale sud-est auprès de l'état-major de la force de stabilisation (SFOR) à Sarajevo, en Ex-Yougoslavie. Il est promu lieutenant-colonel en 1997.

De 1998 à 2002, il est désigné pour servir comme officier traitant au sein de la division « Plans, programmes et évaluation (PPE) » de l'état-major des armées. À ce poste, il participe en particulier aux travaux d'élaboration de la loi de programmation 2003-2008. Il est promu au grade de colonel le 1er août 2002.

Entre 2002 et 2004, il commande le 16e bataillon de chasseurs à Saarlouis (RFA) et rejoint à l'issue le bureau planification-finances (BPF) de l'état-major de l'armée de Terre, dont il commande la section « équipements-titre V ».

Muté de nouveau à la division « Plans, programmes et évaluation (PPE) » de l'état-major des armées, il se voit confier la responsabilité de la section chargée du programme 178 « préparation et emploi des forces ».

En 2006, il est auditeur de la 56e session du Centre des hautes études militaires et de la 59e session de l'Institut des hautes études de la défense nationale.

Entre 2007 et 2009, il sert comme adjoint Terre au sein du cabinet militaire du Premier ministre.

Promu général de brigade à l'été 2009, il est désigné pour assurer le commandement de la division « Plans-programmes-évaluation (PPE) » de l'état-major des armées.

Au 1er août 2012, il est promu général de division et nommé un an plus tard adjoint au sous-chef d'état-major « plans » de l'état-major des armées.

Par décret du 15 juillet 2014 portant affectations d'officiers généraux, il est nommé inspecteur à l'Inspection de l'armée de Terre à compter du 1er septembre 2014.

Il devient gouverneur militaire de Paris et est élevé au rang et appellation de général de corps d'armée pour prendre rang le 1er août 2015.

Le général Bruno Le Ray est commandeur de la Légion d'honneur.